

en eux amour et ferveur pour le Christ, et ils savent que ce dernier répond à tous leurs besoins et comble toutes les aspirations de leur cœur.

4. Ils « gardent les commandements de Dieu » – les dix commandements, la loi morale de Dieu. Parce qu'ils sont intègres et qu'ils aiment Dieu de tout leur cœur, ils veulent avant tout obéir à toutes ses ordonnances. Ils montrent leur amour pour Dieu et pour leur prochain en observant les dix commandements du Seigneur, y compris ceux qui sont oubliés ou négligés, comme le quatrième qui nous demande d'adorer le Créateur, en honorant le samedi, le sabbat du septième jour.

5. Ils partagent le message de l'« Évangile éternel » dans le monde entier (Apocalypse 14.6). L'Évangile enseigne que le péché a entraîné une rupture entre l'homme et Dieu, mais que Jésus est mort pour nos péchés, puis ressuscité afin que nous puissions recevoir le salut et être réconciliés avec notre Père céleste. La mort et la résurrection de Jésus ont rétabli la relation entre Dieu et la race humaine, nous offrant ainsi la possibilité d'une vie nouvelle, abondante et éternelle. L'Église fidèle des derniers jours invite avec force les hommes du monde entier à sortir de la confusion religieuse et à nouer des liens solides avec Jésus en s'appuyant uniquement sur les instructions de la Bible.

6. Ils sont motivés par l'urgence de la situation parce qu'ils savent que l'ange va bientôt déclarer que « l'heure de moissonner est venue, car la moisson de la terre est mûre » (Apocalypse 14.15). Les signes annoncés par Jésus ne laissent aucun doute sur le fait que nous vivons les derniers moments de l'histoire humaine (voir guide n° 10). D'après les prophéties de Daniel, le jugement préliminaire a commencé dans les lieux célestes (voir guide n° 13). Le temps de la grâce, du pardon et du salut est presque terminé, la fin du monde approche et des millions d'êtres humains n'ont pas encore découvert